



Toute la querelle est désormais derrière eux. Ernest Obama et Maahlox le Vibeur ont fumé le calumet de la paix.

La hache de guerre est donc définitivement enterrée. Pour le bien de leurs fans, le journaliste recevra l'artiste à son émission Décryptage sur Vision 4 le vendredi 13 août.

Ernest Obama avait déjà la semaine passée présenté [ses excuses à Maahlox le Vibeur](#) , celui là qu'il considérait comme un artiste d'un autre genre.

Le directeur de la télévision privée Vision4, au cours de l'émission Tour d'Horizon du mercredi 14 août, avait fait son mea-culpa au célèbre rappeur camerounais, avec qui il avait pas mal de divergence.